



川口東小だより

学校教育目標 『夢が麗れ 誇りをもち 社会に貢献できる子どもの育成』

2022年(令和4年)11月17日

福山市立川口東小学校

校長 簀戸 浩之

川東革命(校内ウォークラリー)

10月27日(木)児童会行事『川東革命』(1~5年生の縦割り掃除班が校内の各教室を回り、ゲームを楽しむものです)。学年を超えて学校全体がなかよくなる!という目的で児童会が企画し、6年生が各教室で催し物を準備し、行いました。

教室移動の際は、5年生がリーダーとして優しく低学年をリードし、それぞれのゲームを楽しみました。企画してくれた児童会、裏方となってみんなを楽しませてくれた6年生、リーダーとして活躍してくれた5年生、ありがとう!!



市内一斉あいさつ運動

11月1日(火)市内一斉あいさつ運動ということで、いつも以上に元気な声が校内に響きました。

当日は、保護者の方々にもご協力をいただき、朝から気持ちよく過ごすことができました。



祝！日本PTA 会長表彰

本校 PTA の活動が国内でも極めて優秀と認められ、「日本 PTA 会長表彰」を受賞することとなりました。対象となったのは、昨年度から行っている『制服等リサイクル活動』です。通常、身体が大きくなってサイズが合わなくなった制服や体操服等は、「新品でもないのに、譲ると失礼になるかな!？」などと気をつけてそのままゴミとなることが多いですね。

しかし、SDGs の観点から、それではもったいない。譲ってもいい物を必要な方にお届けできないかとの思いから PTA 本部の方を中心に活動されています。

次回の「制服等リサイクル」は、就学時健康診断の際に来年度 1 年生になる方を対象に体育館で行われます。



ライフライン防災教室（6年）

10月25日（火），福山市上下水道局様，福山ガス（株）様，西日本電信電話（株）様，中国電力ネットワーク（株）様の協力でいざ災害が起こった際に，実際どうすれば命が助かるのか・どう行動することが安全につながるのか等について学びました。簡易トイレや災害ダイヤルなどたいへん勉強になりました。



ふれあい祭り

11月13日（日）3年ぶりに，ふれあい祭りが行われました。

雨交じりの天気でしたが，多くの方が学校に来られ，ふれあいを楽しまれました。また，本校 PTA のご尽力で，絵灯籠の展示を行いました。幻想的な空間に心が癒されました

